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REQUERIMENTO  DE  AUDIÊNCIA
P Ú B L I C A  P A R A  D E B A T E R  A
REESTRUTURAÇÃO DO MERCADO DO
PORTO.
 

 
Senhor(a) Presidente 

 
 

Requeiro  à  Mesa Diretora,  ouvido  o  Soberano Plenário,  para  que  seja  realizada uma
Audiência  Públ ica  para  debater  a  reestruturação  da Feira  do  Porto  que  é
a maior feira livre de Cuiabá. A feira começou no Museu do Rio, mudou para o Porto no
Campo do Bode e há 24 anos está no localizada próxima à Orla do Porto, em um prédio
construído especificamente para atender aos feirantes. 
Era um porto fluvial com muito movimento onde chegavam muitas embarcações, muitas
pessoas desciam com cargas imensas, os trabalhadores pegavam o bonde até a rua 13 lá
em cima na cidade, era uma movimentação que acontecia só nesta região. 
Depois da metade do século passado, o comércio foi transferido para um lugar maior. E, em
1995, a feira do porto foi transferida para o Campo do Bode, por conta da superlotação e a
segurança dos frequentadores e comerciantes. 
Na época, o prefeito Dante de Oliveira e o vice-prefeito, coronel José Meirelles, mudaram
novamente a feira de lugar,  porque o espaço ficou pequeno e surgiram problemas de
saneamento e segurança. 
Hoje,  o  Mercado  do  Porto  precisa  ser  reestruturado  e  não  podemos  fazer  essa
reestruturação sem ouvir quem realmente vive a realidade do dia a dia do local, sendo
feirante,  consumidor,  administração pública e é por isso que propomos esta Audiência
Pública. 
 

 
Palácio Paschoal Moreira Cabral, Sala das Sessões em, 19 de fevereiro de 2025.

 
 
 

Baixinha Giraldelli (Câmara Digital) - SD
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